



Ausflug ins Waldnaabtal und Einkehr im Schafferhof zum Zoigl

Am **Sonntag, den 21. Oktober** wollen wir wieder einen Ausflug mit dem Bus machen. Um **8:30 Uhr** fahren wir mit dem Bus unseres Freundes Dieter Kreuzwieser vom Schwandorfer Volksfestplatz nach Speinshart wo wir das Klosterdorf besichtigen. Nach einer kleinen Führung fahren wir mit dem Bus weiter nach Ödwalpertsreuth wo wir eine zünftige Brotzeit aus dem Bus machen werden. Es gibt Würste, Käse, Semmeln etc. und Getränke.

Hier wandert die erste Gruppe 1,5 km zur Blockhütte und auf dem romantischen Uferpfad bis unterhalb der Gletschermühle und von dort zum Johannistal. Eine weitere Gruppe steigt etwas weiter Fluss-abwärts in die Wanderstrecke ein um zur Brücke über der Blockhütte zu gelangen. Von dort kann der Uferpfad oder der Burgenweg als Wanderstrecke gewählt werden. An der Tagungsstätte Johannistal werden die Wanderer vom Bus aufgenommen und fahren zum



Schafferhof. Jenen den die Strecke (gut 8 km) zu kurz sein sollte gehen vom Johannistal zu Fuß bis nach Neuhaus wo sie mit den vorausgefahrenen OWV`lern zur gemeinsamen Einkehr zusammen treffen. Im Schafferhof, bei der Familie Fütterer, wollen wir die bekannt guten und günstigen Brotzeiten und den frischen, im Kommunbrauhaus gebrauten, echten Zoigl genießen. Im Schafferhof ist die Altneuhauser Feuerwehrkapelle „zuhaus“
Um ca. 19 Uhr fahren wir nach Schwandorf zurück. Kurz vor 20 Uhr sind wir daheim.

Der Uferpfad des OWV ist eine der schönsten aber auch anspruchsvollsten Wanderstrecken die unsere Oberpfalz zu bieten hat. Es geht oft über Stock und Stein. Trittsicherheit und etwas Fitness sind unbedingt erforderlich. Die Mühe wird aber wirklich belohnt. Imposante Felsen auf der einen und die rauschende Waldnaab auf der anderen Seite geht es auf echten Steigen durch die tief eingeschnittene Waldnaabschlucht. Die einfachere Variante verläuft am östlichen Ufer und kann von jedem leicht begangen werden. Für jede Variante ist ein Wanderführer eingeteilt.

Empfehlenswert ist in Windisch-Eschenbach auch ein Besuch am tiefsten Loch der Welt und natürlich im Waldnaabmuseum in der Burg Neuhaus. Für Jeden was dabei kann man sagen, darum sei auch du dabei bei unserem Ausflug am Sonntag, den 21. Oktober. Auch Nichtmitglieder sind herzlich willkommen. **Es sind noch ein paar Plätze im Bus frei.**
Anmeldung unter 09431/51887 bei Irmgard Irrgang erforderlich.